## Information für Eltern

## **PUSCH-Klassen (Praxis und Schule)**

Im kommenden Schuljahr 2024/25 richtet die Ludwig-Börne-Schule eine Praxisklasse mit einem besonderen Unterrichts- und Betreuungskonzept ein. Die Klasse ist für Schüler\*innen gedacht, die besondere Unterstützung benötigen, um einen guten Hauptschulabschluss zu erreichen. Sie gibt diesen Schüler\*innen die Möglichkeit, unter auf sie zugeschnittenen Bedingungen neu zu beginnen. Diese Klasse dauert ein Jahr und hat maximal 14 Schüler\*innen.

Ihr Kind hat regelmäßig an zwei Tagen in der Woche Praktikum/Berufsschule. Es sind mindestens drei Langzeitpraktika in verschiedenen Berufen vorgesehen. Ihr Kind soll an den Praktikumstagen sechs bis acht Stunden im Betrieb arbeiten. Durch die Praktika hat es die Chance, sich in verschiedenen Berufen auszuprobieren. Ziel ist es, einen Ausbildungsplatz zu finden. Die Erfahrungen im Betrieb werden im Unterricht ausführlich vor- und nachbereitet. Der Unterricht vermittelt neben den Hauptfächern Deutsch, Mathematik und Englisch vor allem berufsvorbereitende Inhalte. Die Schüler\*innen werden vom Pädagogen Team der Schule bei der Praktikums- und später bei der Ausbildungsplatzsuche unterstützt.

Das Pädagogen Team besteht aus den Lehrer\*innen der PUSCH-Klasse und zwei Sozialpädagog\*innen, die Ihr Kind intensiv in der Schule und im Betrieb betreuen, es auf den Hauptschulabschluss vorbereiten und beim Übergang ins Berufsleben unterstützen werden.

Wir stellen "PUSCH" ausführlich am 6. und 7. März 2024 um jeweils 18 Uhr 30 vor. Eltern und natürlich Schülerinnen und Schüler sind herzlich zu diesem Infoabend an der Ludwig-Börne-Schule im Foyer eingeladen.

Ludwig-Börne-Schule PUSCH-Büro

Herr Weber, Herr Stüben

Lange Str. 30 - 36, 60311 Frankfurt

Tel.: 069/212 - 31 545 (Büro)

Fax: 069/ 212 - 31 646

Anfahrt:

S-Bahn / Ostendstraße

Straßenbahn 11 + 14 / Allerheiligentor





